
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 83949966

Prix 635 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé  au  quatrième  étage  avec  ascenseur  (installation  courant  2024  votée-payée)

d'un très bel immeuble en pierre de taille, élégant appartement deux pièces de 49

m² exposé plein Sud et offrant une belle vue dégagée, à proximité immédiate des

commerces, des transports (lignes 1 et 3) et des établissements scolaires les plus

réputés  de Neuilly.Ce bien baigné de soleil  comprend une entrée,  un séjour  avec

nombreux  rangements  et  bibliothèque  intégrée,  une  cuisine  indépendante  à

équiper  (orientée  Ouest),  une  chambre  avec  grand  dressing  et  une  salle  de  bain

avec WC.Une cave complète ...

49m²  (527  sq  ft)  south-facing  1-bed  apartment  offering  a  beautiful  unobstructed

view on the fourth floor of  a magnificent stone building with a lift  (installation early

2024  voted  and  paid  for)  a  stone's  throw  from  shops,  transport  services  and

Neuilly's  most  prestigious  schools.Bathed  in  sunlight,  this  property  comprises  an

entrance hall, a living room with plenty of storage space and a built-in bookcase, a

separate  kitchen  to  be  equipped,  a  bedroom  with  large  walk-in  wardrobe  and  a

bathroom  with  toilet.Cellar  also  included.Low  co-ownership  charges

(€155/month).Bicycle/pram room on the ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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